

4月の報告書

高知中央ロータリークラブ
Visalia County Center Rotary
茂森 碧那

こんにちは、おげんきですか？4月は新しいホストファミリーの家に移り、毎月ですが今月も一瞬でした。他のSeniorのみんなは、大学や奨学金への書類申請などで大忙しです。卒業式まで一ヶ月ほどとなり、5月はプロムや、grad nightでわくわくです。が、一日一日が過ぎていくたびにどんどんみんなと会える日が少なくなっているとかがえると、もうすでにさびしくなっています。

さて、4月の初めの週に新しいホストファミリーの家に移りました。引っ越しの準備をしていると予想以上の荷物の多さにおどろきました。

二番目のホストファミリーはとても親切で、日本大好きのホストペアレントだったので、とても寂しく感じましたが、最後のホストファミリーは15歳のホストシスターと二匹の犬がいてなんだか賑やかな家族で毎日楽しいです。

今月はホストロータリークラブ主催のオークションがありました。とっても大きなイベントで、今年は400人ほどが集まったそうです。オークションと同時に何種類かのワインを試すこともできます。朝から、品物の展示の準備を手伝ったり、ワイングラスのタワーをつくりました。イベントでは、券を回り売りしたり、ライブオークションのしなものやボードを持ってまわるお手伝いをさせてもらいました。

4月の16日は、アメリカの大切な祝日の一つ、イースターでした。私のホストファミリーは特に何もしないようですが、ホストシスターが、”PEEPなしでイースターは過ごせない”ということで、はじめてのPEEPを体験しました。PEEPはマシュマロみたいなおかしですが、ひよこ型で、砂糖が周りについています。嫌いな人も多いようですが、意外とおいしかったです。とてもあまいので、三個ほど食べると気持ち悪くなりそうですが、イースターの週末はLAにに行ってきました。リムジンのツアーで、LAの観光名所（Hollywood, Chinese theater, Bibbly Hills, Santa Monica Beach, Farmer's Market など、）をまわって、Disney downtownや、HOLLYWOODのサインがよく見えるGriffith Observatoryにも連れて行ってもらいました。LAにはずっと行きたかったので、今回の旅をアレンジしてくれたホストファミリーに感謝です。

フレズノ、高知の姉妹都市コミュニティのミーティングでプレゼンテーションをしてきました。内容は米国についてからこの4月までで、ホストファミリーや、学校のことについて話しました。レストランがかなりにぎやかで正直しっかり伝わったかはわかりませんが、自分のここまでの経験や、四回程しか会うことはできませんでしたが、支えてくれた皆さんに感謝の気持ちを伝えることができ良かったです。5月にフレズノから高知と、ほかの都市に行くそうなので、高知を楽しんでもらえたらな、とおもいます。

5月はディズニーランド、プロム、ドラマクラスでのショーなど、楽しい事がいっぱいです。過ぎていく一日一日を大切に過ごして行きたい思います。また、Visaliaはいきなり38度近くの日があるので大事な月に体調を崩さないように気をつけたいとおもいます。



